

*Medienmitteilung*

Bern, 15. Oktober 2013 / ds

## **Einblick in Gesundheitsberufe**

**Am Tag der Gesundheitsberufe vom 22. Oktober erhalten Jugendliche und Erwachsene auch im Inselspital Berufs-Informationen aus erster Hand. Es sind noch Rundgänge für Medizinisch Technische Radiologie, Psychiatrie und Pflegefachperson frei.**

Das Inselspital öffnet am 22. Oktober zwischen 9 und 16 Uhr seine Türen für alle an Gesundheitsberufen interessierten Jugendlichen und Erwachsenen. Pflegefachpersonen, Hebammen, Rettungssanitäter, Experten aus dem Labor oder der Röntgentechnik und zahlreiche weitere Spital-Profis geben an Infoständen und bei Rundgängen Einblick in ihre Berufswelt.

Die Besucher können die Simulation von kritischen Situationen auf der Überwachungsstation und der Anästhesiologie erleben. Rettungssanitäter erklären im Ambulanzwagen ihre Arbeit und Pflegefachpersonen zeigen unter anderem, wie man Verbände anlegt und Infusionen einsetzt. Wie immer gibt es auch einen Wettbewerb mit attraktiven Preisen von Sponsoren aus der Berner Wirtschaft.

Detailliertes Programm und Online-Anmeldung unter [www.meine-berufswahl.ch](http://www.meine-berufswahl.ch).

[Hand anlegen beim Tag der Gesundheitsberufe 2012](#) (Foto: Inselspital).

*Weitere Auskünfte für Medienschaffende:*

Monika Kugemann, Mediensprecherin, 031 632 05 81, [monika.kugemann@insel.ch](mailto:monika.kugemann@insel.ch).